
Стадиону «Динамо», одному из
старейших в столице, предстоит
серьезная реконструкция. Эти воп-
росы были обсуждены в субботу, 12
ноября, на совещании в префектуре
САО с участием столичного мэра
Юрия Лужкова.

Принято, в частности, принципи-
альное решение о реконструкции
центральной части стадиона, а также
его малой спортивной арены. Впро-
чем, эти изменения произойдут не
так скоро. Работы начнутся не рань-
ше, чем через два или три года.

Более суток потребовалось сот-
рудникам службы отлова диких
животных, чтобы поймать собак,
загрызших сторожа гаражного ко-
оператива «Нижние Мневники».
Об этом сообщили в воскресенье,
13 ноября, в ГУВД Москвы.

Происшествие случилось еще в
пятницу вечером. В ОВД «Хороше-
во-Мневники» обратился сторож
этого гаража, сообщивший о том,
что, придя на смену, обнаружил
своего напарника мертвым. При-
бывшие на место происшествия
медики установили, что причина
смерти - множественные раны, на-
несенные собачьими клыками.
Милиция обратилась в службу от-
лова диких животных. Специали-
сты службы отловили собак-
убийц, поместив их в воскресенье
в карантин.

СУББОТА,12.11

ИНФОРМ
БЮРО

ЖЕРТВА БРОДЯЧИХ
СОБАК

ПОНЕДЕЛЬНИК,14.11

Кампания по постановке на во-
инский учет юношей 1989 года
рождения пройдет в российской
столице с четвертого квартала
2005 года по первый квартал 2006
года включительно. Как сообщи-
ли во вторник, 15 ноября, в го-
родской администрации, мэр Мо-
сквы Юрий Лужков подписал рас-
поряжение, утверждающее план
основных организационно-техни-
ческих мероприятий по обеспече-
нию первоначальной постановки
на воинский учет данной катего-
рии граждан.

В частности, столичным префе-
ктурам поручено до 20 ноября ор-
ганизовать через руководителей
предприятий и организаций, а
также общеобразовательных уч-
реждений представление в район-
ные отделы военных комиссариа-
тов списков работающих и обуча-
ющихся 1989 года рождения.

Сами мероприятия по поста-
новке на учет пройдут с января по
март 2006 года.

КОМУ ЗАЩИЩАТЬ
РОДИНУ

«МС» - Интерфакс 
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КАЖДАЯ ВОСЬМАЯ ВАКАНСИЯ В СТРАНЕ -

МОСКОВСКАЯ. И В ПОРТФЕЛЕ СЛУЖБЫ
ТРУДОУСТРОЙСТВА - 154 ТЫСЯЧИ ПРЕДЛОЖЕНИЙ

СТОЛИЧНЫХ ПРЕДПРИНИМАТЕЛЕЙ
факты и комментарии
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«ДИНАМО» 
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Но каков вид этих сооружений? Про удоб-
ства для жителей близлежащих домов
сейчас речь не ведем. А вот насколько

они эстетичны? Ведь площади у них огромны
- смотри и то ли любуйся, то ли удивляйся де-
фектам, которые  видны как на ладони.

А именно дефекты на этих щитах выявили
сотрудники «Доринвеста», взявшие на себя
обслуживание автомагистрали и ее инже-
нерных сооружений. И как показал анализ, к
тем, кто устанавливал шумозащитные экра-
ны, претензий у дорожников нет. «Постара-
лись», к сожалению, рекламщики: устанав-
ливая, вознося вверх свою продукцию, они
не особо жаловали плоды труда своих пред-
шественников. В результате подъемными
кранами, срывавшимися с тросов рекламны-
ми щитами было погнуто, исковеркано более
десятка секций с обеих сторон магистрали.
Сделав вид, что ничего не произошло и их
хата с краю, фирмы по установке рекламы
переместились на другие объекты.

Пришлось представителям ГУП «Дорин-
вест», ГУП «Горинформ» и МУП «Реклама»
возвращать бракоделов и указывать им на
очевидное. Тем более что замена пришед-
ших в негодность секций оценивалась в сто
тысяч рублей и город не собирался выделять
их из собственного бюджета. Да, собствен-
но, и в честь чего столичные налогоплатель-
щики должны оплачивать изъяны частных
фирм?

К чести компании ООО «Ньюс-Аутдор»,
там согласились с претензиями и за свой
счет достаточно оперативно устранили не-
исправности. К сожалению, более долгий
разговор состоялся с руководством ООО
«Версты» и ООО «Риада», которые попыта-
лись отрешиться от содеянного. Правда, од-
на из фирм пошла на хитрость, просто пере-
вернув поврежденные секции. Уловка не
прошла, и работой по замене секций все же
придется заняться.

Мария ИВАНОВА

В минувшую пятницу на оче-
редном оперативном совеща-
нии, проводимом первым заме-
стителем мэра Москвы, руко-
водителем Комплекса город-
ского хозяйства Петром Аксе-
новым, основное внимание бы-
ло уделено подготовке к холо-
дам. Они, судя по докладу Ги-
дрометбюро, не за горами.

ЗИМА - 
ПОРА ГОРЯЧАЯ
Судя по справке Департамента ЖКХиБ, столич-

ные коммунальные службы к зиме готовы.
Завершены по всем префектурам работы по

программе «Мой двор, мой подъезд». В достаточ-
ном количестве заготовлены гранитный щебень
для обработки дворовых территорий и жидкие реа-
генты – для дорожных покрытий. Практически на
всех подъездах надежные запирающие устройства.
Электроэнергетика работает в нормальном режи-
ме. «Горячие линии» принимают жалобы граждан,
а районные жилищные организации устраняют не-
доделки и мелкие аварии. 

Вместе с тем на совещании отмечено, что в Мо-
скве в настоящее время 22 тысячи домов эксплуа-
тируются более 30 лет и электрооборудование в
этих домах необходимо менять из-за возросших
требований к нагрузкам в сетях. 

Представитель ГУ МЧС сообщил о пожарах – их
за минувшую неделю случилось 216, из них в жи-
лом секторе 143, погибли 8 человек, столько же
спасено. Утонули за неделю в водоемах столицы 2
человека, спасены 9 человек. 

ОАТИ отчиталась о своей работе: инспектора
предъявили штрафные санкции 848 организациям.
Отмечены нарушения на 2963 улицах. Мосзеленхоз
отчитался об уборке листвы, а ГорЕИАЦ сообщил
данные анализа обращений граждан.

Подводя итоги работы комплекса за неделю, Петр
Аксенов отметил неудовлетворительную работу по
установке приборов учета и предложил ответствен-
ным за нее службам разобраться в причинах и доло-
жить о них на очередном оперативном совещании,
которое состоится ровно через неделю.

Григорий ЛЯМИН

Началась вторая  очередь
восстановления Китайго-
родской стены - теперь до

Москвы-реки. Скоро мы уви-
дим, как выглядели когда-то
Козьмодемьянские ворота, На-
угольная башня... После рекон-
струкции здесь разместятся
торгово-выставочные салоны,
где около трехсот российских
предприятий представят изде-
лия народных промыслов. Та-
кое использование историче-
ского памятника, который вой-
дет в правительственную про-
грамму создания Золотого
кольца Москвы, гарантируют
ему постоянное внимание и
уход.

Стену вокруг Китай-города
начали строить почти полтыся-
челетия назад по повелению
матери Ивана Грозного Елены
Глинской. Далекий Китай тут не
при чем: историки считают, что
так приспособили для русского
уха тюркское слово «катай» -
крепость. К тому же в отличие
от Китайской стены Китайго-
родская не только разъединяла
людей. Вот что думает по этому
поводу главный архитектор ин-
ститута «Спецпроектреставра-
ция» Виктор Виноградов:

- Среди тех ценностей, вме-
сте с которыми возрождается
страна, кроме духовных есть и
гражданские святыни. В их чис-
ле - Китайгородская стена, ко-
торая, защищая от врагов, объ-
единяла людей во время крест-
ных ходов, что регулярно со-
вершались на ней в течение
трех столетий. В истории Рос-
сии было всякое, и если мы хо-
тим ощутить единство, то нуж-
но искать именно такие, объе-
диняющие нас символы, не
обижая при этом другие наро-
ды, с которыми порой бывали
непростые отношения.

От старой стены со временем
мало что осталось, зато теперь
появились люди, умеющие сов-
мещать интересы бизнеса и се-
годняшнего дня с исторической
памятью. Торгово-промышлен-
ная компания «Продмаркет» из-
вестна своим  неравнодушием к
памятникам старины и их вос-
становлением занимается в тес-
ном содружестве с учеными и
специалистами - от института
«Спецпроектреставрация» до
Центра археологических иссле-
дований. Уже отреставрирована
часть стены, которая преврати-
лась в хлебосольный ресторан.
Его гости, знакомясь с русской
кухней, заодно приобщаются к
старому быту и традициям это-
го уголка столицы. Построен и
крытый пешеходный мост через
пролом в стене, где открыт тор-
гово-выставочный центр изде-
лий народных промыслов.
Славно попотчевать гостей и за-
одно дать почувствовать аромат
богатой здешней истории -
идея генерального директора
«Продмаркета»  Анатолия Коз-
лова. По его инициативе учреж-
дена региональная обществен-
ная организация «Китайгород-
ская ассамблея», которая объе-
диняет сотни деятелей культу-
ры и искусства. В ее рамках
действуют школы бальных тан-
цев и мюзикла, спортивно-оз-
доровительный комплекс «Во-
долей».

Торжества по случаю откры-
тия второй очереди реконструк-
ции символично совпали с
Днем народного единения. Судя
по тому, что уже сделано, эта
стена станет для туристов на-
стоящим бриллиантом в сто-
личном Золотом кольце вокруг
Кремля.

Евгений
КРУШЕЛЬНИЦКИЙ

ВМоскве утвержден
временный регла-
мент согласования

(экспертизы) проектной
документации на перепла-
нировку и (или) переуст-
ройство помещений в жи-
лых домах. Он предпола-
гает упрощение процеду-
ры подготовки и оформ-
ления проектной докумен-
тации - и при этом позво-
ляет обеспечить безопас-
ность работ по переплани-
ровке. 

Прежний порядок опре-
делялся п. 2.8 постановле-
ния правительства Моск-

вы от 8.02.2005 № 73-ПП:
«Состав проектной доку-
ментации и требования по
ее согласованию опреде-
ляются в соответствии с
Положением о едином по-
рядке предпроектной и
проектной подготовки
строительства в г. Москве,
утвержденным распоря-
жением мэра Москвы от
11.04.2000 № 378-РМ». В
переводе на понятный
язык это означало, что
экспертиза проекта необ-
ходима в случаях, когда
перепланировка (переуст-
ройство) затрагивает не-

сущие конструкции и
(или) предусматривает
увеличение нагрузки на
перекрытия.

Теперь заключение Мос-
госэкспертизы для про-
ектной документации не
требуется. Если проект
перепланировки (переуст-
ройства) выполнен орга-
низацией, проектировав-
шей дома этой серии, то
экспертиза такого проек-
та не нужна. Если проект
выполнен иной проектной
организацией, он должен
пройти экспертизу в орга-
низации, проектировав-

шей этот дом. При отсут-
ствии организации, раз-
работавшей проект жило-
го дома, а также для до-
мов старой постройки,
проект следует согласо-
вать в институте Мосжил-
НИИпроект. Кроме того,
теперь не требуется сог-
ласование проекта с орга-
нами архитектуры (ГлавА-
ПУ), если переустройство
не затрагивает фасад жи-
лого дома.

Татьяна 
ФИЛИППОВА,
пресс-секретарь

Мосжилинспекции

Московской службе
занятости исполни-
лось 15 лет. Этому
событию была по-
священа пресс-кон-
ференция, которая
прошла в информа-
ционном центре пра-
вительства Москвы.

Сегодня Московская служба
занятости - это многофунк-
циональный комплекс, по-

средник между работодателем и
безработным. В ее структуру вхо-
дят десять окружных центров за-
нятости и около пятидесяти терри-
ториальных подразделений. Это и
центр психологической помощи
безработным гражданам, и жен-
ский деловой центр, и центр защи-
ты безработных, и другие структу-
ры.

Сергей Дудников, начальник уп-
равления Федеральной государст-
венной службы занятости населе-
ния по городу Москве, отметил,

что на протяжении последнего вре-
мени уровень столичной безрабо-
тицы продолжает оставаться од-
ним из самых низких среди рос-
сийских регионов. Это 0,6 процен-
та от трудоспособного населения
города. Правда, отчасти такой по-
казатель объясняется и тем, что
каждая восьмая вакансия в стране
- московская. Сейчас в портфеле
службы около 154 тысяч предло-
жений столичных работодателей.

Устойчивым спросом, как все-
гда, пользуются водители авто-
транспорта, слесари и станочники,
малоквалифицированные рабочие
(грузчики, уборщики и т.п.). Тради-
ционно много предложений для
врачей, младшего медперсонала,
педагогов. Правда, за последние
годы резко возрос спрос на инже-
неров (около 4,1 тысячи вакансий).

На протяжении нескольких лет
список вакансий практически не

меняется. Городскому хозяйству,
например, всегда нужны рабочие
руки. Заметьте, таких специали-
стов не перестали готовить! Но вы-
пускники колледжей продолжают
уходить в коммерческие структу-
ры. Хотя почему бы им не вернуть
долг городу, отработав на его
предприятиях хотя бы года два?

Практика показывает: самая эф-
фективная форма трудоустройства
- это ярмарки вакансий. Здесь
можно непосредственно пооб-
щаться с несколькими работодате-
лями. И с чисто психологической
точки зрения безработный чувст-
вует себя там комфортнее. Здесь
не его выбирают, а он присматри-
вается к потенциальному началь-
нику. На таких ярмарках труда, а их
прошло больше тысячи, побывали
815 тысяч человек. И наверняка
многие из них нашли работу.

Елена ВОЛКОВА

ЗНАКОМЬТЕСЬ С БОССОМ 
НА ЯРМАРКЕ ВАКАНСИЙ

СОГЛАСОВАНИЙ СТАЛО МЕНЬШЕ
Для тех, кто затевает перепланировку в квартире

БРИЛЛИАНТ 
В ЗОЛОТОМ КОЛЬЦЕ

МГТС в рамках программы
реконструкции телефонной сети
столицы с понедельника, 14 но-
ября, начала на севере столицы
замену аналоговой АТС 409 на
цифровую АТС 499 767. Об этом
сообщили в пресс-службе
МГТС.

Полностью работы завершат-
ся 24 ноября. После этого поря-
док связи будет таким: необхо-
димо набирать 8 – гудок – 499 –
767, последние же 4 цифры но-
мера остаются прежними. Впро-
чем, если ошибетесь – не беда.
По окончании переключения, как
обещает МГТС, на линии будет
установлен автоинформатор, со-
общающий о новых номерах.
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СО ЩИТОМ ИЛИ НА ЩИТЕ

Москва начинает привыкать, что в ее городской черте поя-
вляются шумозащитные экраны. Наиболее впечатляющи
они на Киевском шоссе при подъезде к Внукову - эта трас-
са также отошла к городу и теперь считается въездными
воротами Москвы для тех авиапассажиров, которые вос-
пользовались для прибытия в столицу аэропортом Внуково.

СЕВЕР ЗАКОДИРУЮТ
ПО-НОВОМУ


